

IV 直前会長幹事挨拶

谷口 顕直前会長

一年を振り返って思いだされるのは、インターアクト協議会でしょうか。学校の先生の対応がとても大変でした。日頃から密接な関係を持たないと、なかなかうまく行かないように感じます。また、インターアクト韓国学生を5名ホストすることになりましたが、皆様にご協力いただきました事に感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。



榎 孝夫直前幹事

私もインターアクト協議会がとても印象的でした。川口北高等学校の先生が、協力的ではない事に驚きました。ロータリークラブについてよく理解していないように思います。また、3クラブ合同の財団補助金事業についても、いろいろと苦労をした事も思い出されます。一年間ご協力いただきありがとうございました。



V クラブ協議会 後半

◆米山奨学委員会 森田 康之委員長
今年度地区目標額は、会員1名、普通寄付5,000円・特別寄付20,000円となっております。出来る限りのご協力をお願いいたします。また、当クラブは、米山寄付4,000万円達成クラブとなりました。地区大会で表彰となります。

◆国際奉仕委員会 森川 昌紀委員長
今年度は、戸田・蕨・戸田イブニング・川口北RC合同事業として、フィリピンマニラの小学校へ授業で使用するテレビモニター15台の寄贈を考えております。奉仕活動を行うことが、クラブとしての本質だと思っております。一年間よろしくお願い申し上げます。

◆社会奉仕委員会 小林 忠委員長
当クラブの社会奉仕事業として、4月に行われる施設の方を招待する花見例会(戸田RC協賛)と5月に行われる芝ふるさとまつり例会が2大奉仕事業となります。毎年、今村さん、榎さんを中心に朝早くから皆様にご協力いただいております。今年度もご協力よろしくお願い申し上げます。

◆職業奉仕委員会 藤原 忠雄委員長
4月に行われた「地区協」で職業奉仕部会へ出席いたしました。その中で職業奉仕は4つのテストの中に全てがあるとされています。4つのテストこそが、職業を通じて、釈迦に奉仕する基本的理念があり、お互いにロータリアンとして、友情と信頼を深め、公平で公正であることを基本に友情を一層深めて連携して、地域社会に貢献することが真の職業奉仕であると、言われました。私は

とても感銘を受けました。素晴らしい内容でしたので是非、杉村部門委員長に卓話に来ていただきたいと考えております。

◆会員増強維持委員会 大杉 能弘委員長
会員候補者推薦書、入会申込書を皆様にお渡しさせていただきました。是非今年度はクラブ活性化のため、会員1人一名の会員候補者推薦書を提出していただき、会員増強を図りたいと思います。よろしくお願いいたします。

◆広報委員会 延島 三男委員長
週報・ホームページの更なる充実を図り、クラブの活動の情報を地域の皆様に理解していただけるように、地域新聞「マイシティジャーナル」等に紹介して行きたいと思っております。また、クラブの活動を「ガバナ一月信」「ロータリーの友」誌へ投稿し広報を図りたいと思います。

VI. 出席・ニコニコ報告 森田康之会員

- 須田 清 巨人軍この調子でお願いします
盧 聖煥 今日直前会長谷口様、幹事榎様よろしくお願ひいたします
大杉 能弘 毎日暑い日が続きます 皆様お身体を大切にしてください
切通 勇次 「あつい」もうダメ！
小林 忠 車の車内温度が40℃でしたよ！
田中 一任 本日もよろしくお願ひします
谷口 顕 本日もよろしく
延島 三男 暑いすネ 谷口前会長榎前幹事さん卓話楽しみです
藤原 忠雄 本当に暑いす 身体には注意してください
榎 孝夫 暑い！
増田 徹 暑さにも負けず丈夫な体を がんばりましょう！！
森田 康之 毎日暑いから身体に気をつけよう

12口 14,000円 累計 61,000円

会員	出席	計算数	MU	%
19	13	15	0	87

